

Fecha: 21-06-2024Pág.: 5Tiraje:2.400Medio: La Estrella Del LoaCm2: 378,1Lectoría:7.200Supl.: La Estrella Del LoaFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Masiva participación en feria laboral organizada por municipalidad loina

## Masiva participación en feria laboral organizada por municipalidad loína

También respondieron a críticas de redes sociales, donde se señala que no se contratan a vecinos de la comuna y se opta por gente de otras partes de la región.

Redacción / Andre Malebrán La Estrella de Antofagasta

sta semana se llevó a cabo la segunda Feria Laboral organizada por el municipio de Calama, bajo el eslogan "Impulsando la Contratación de Mano de Obra Local". La actividad, que atrajo a una gran cantidad de vecinos en busca de empleo, se realizó en las nuevas dependencias de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL), ubicada en Avenida Granaderos #3636.

Durante la jornada, los participantes tuvieron la oportunidad de explorar más de 500 ofertas laborales presentadas por las 11 empresas involucradas en la feria.

Estas ofertas abarcaban una amplia variedad de sectores, destacándose especialmente la minería, que es un pilar económico en la región, así como el sector de servicios. Las posiciones ofrecidas estaban dirigidas a profesionales, técnicos y personal calificado.

Irene Alfaro Cortez, directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), subravó la notable convocatoria de esta segunda edición de la feria laboral, haciendo hincapié en la eficiente gestión de la OMIL en su colaboración con las empresas locales, "Esta feria demuestra nuestro compromiso con la comunidad de Calama y nuestro esfuerzo por mejorar las oportunidades de empleo en la región", destacó Alfaro Cortez.

## SERVICIO

En relación al nuevo lugar de realización del evento, Alfaro Cortez señaló que la ubicación en Avenida Granaderos fue seleccionada estratégicamente pa-



un porcentaje de mano de

obra local y para eso hay

algunos elementos o ante-

BAJO EL ESLOGAN "IMPULSANDO LA CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA LOCAL"



TUVIERON LA POSIBILIDAD DE SONDEAR LAS MÁS DE 500 OFERTAS LABORALES.

ra facilitar el acceso a los ciudadanos.

"Nos mudamos a este nuevo lugar precisamente pensando en la conveniencia de nuestros usuarios. La Avenida Granaderos es una vía accesible para la mayoría, y nuestras nuevas instalaciones nos permiten ofrecer un servicio integral, incluyendo la impresión de currículums y la realización de fotocopias, brindando un apoyo completo a quienes están en búsqueda de trabajo", explicó la directora.

Además, Alfaro Cortez respondió a algunas críticas surgidas en redes sociales sobre la contratación de personal local, asegurando que un porcentaje significativo de los empleos ofertados es ocupado por residentes de Calama.

"Hay empresas que por contratos tienen que tener cedente que se solicitan en casos puntuales que se verifican a través del registro social de hogares (...) yo diría que se contratan a muchos calameños y calameñas, probablemente no el 100%, pero un porcentaje muy importante es de gente de la ciudad", aclaró.

La segunda Feria Laboral demuestra la capacidad para coordinar con las empresas y proporcionar servicios que faciliten el proceso de búsqueda de empleo para los ciudadanos.